

Platz 17 für Dustin Büchel

Leichtathletik. Deutsche U 16-Blockmeisterschaft

Dustin Büchel vom LC Adler Bottrop startete bei den Deutschen U16 Block-Meisterschaften in Mönchengladbach und belegte dort Platz 17. Der Bottroper Leichtathlet hatte sich bei den Nordrhein-Block-Meisterschaften in Wesel für diese Meisterschaften qualifiziert. Beim DM-Wettkampf trafen sich die besten deutschen Nachwuchs-Mehrkämpfer, um ihr Können in den Blöcken Sprint, Wurf und Lauf unter Beweis zu stellen.

Fünf Disziplinen im Block Wurf

Dustin Büchel musste im Block Wurf in insgesamt fünf Disziplinen sein Bestes geben. Neben den Standard-Disziplinen 100 m, Weitsprung und 80 m Hürden standen der Diskuswurf und das Kugelstoßen auf dem Programm der Werfer. Mit einer Vorleistung von 2636 Punkten war der junge Bottroper in Mönchengladbach im Grenzlandstadion an den Start gegangen. In seiner Paradeisziplin Kugelstoßen stieg er in den Wettkampf ein. Zwar blieb er dort unter seiner Saisonbestleistung von 13,67 m, belegte aber mit 12,51 m den zweiten Platz in seiner Riege. Beim 80 m Hürdenlauf belegte er in einer neuen persönlichen Bestleistung von 13,34 Sekunden Platz neun.



Beim Kugelstoßen blieb Dustin Büchel zwar unter seiner Saisonbestleistung (13,67 m), belegte aber mit 12,51 m den zweiten Platz in seiner Riege. FOTO: PRIVAT

Beim Weitsprung blieb Dustin Büchel mit 5,02 m nur knapp unter seiner Bestleistung von 5,11 m und wurde damit Zwölfter. Die 100 m lief er in 12,84 Sekunden und erreichte damit ebenso Platz neun wie im Diskuswurf. Leider setzte genau bei dieser letzten Disziplin des Block-Wettkampfes ein Unwetter ein. Mit mehreren Unterbrechungen und einem überfluteten Diskusring konnte er aus Sicherheitsgründen den Diskus

nicht mehr mit voller Kraft werfen. Letztlich blieb sein Diskus dann nur bei 25,54 m liegen (Saisonbestleistung 31,85 m). Damit gingen ihm wertvolle Punkte verloren, denn gerade in den Wurfdisziplinen gibt es für gute Weiten relativ viele Punkte für die Gesamtwertung.

Mit insgesamt 2518 Punkten und Platz 17 hat sich Dustin Büchel bei seinem ersten großen Wettkampf am Ende dennoch gut geschlagen.